

Medienmitteilung

Datum: Donnerstag, 13. Oktober 2022
Rubrik/Thema: Ferienregion / Mountainbike
Link: bikekingdom.ch

Bike Kingdom zieht positive Saisonbilanz

In zehn Tagen, am Sonntag, 23. Oktober 2022, endet die dritte offizielle Bikesaison im Bike Kingdom. Auch in diesem Jahr setzt sich die Erfolgsgeschichte des «Königreichs» in Arosa, Lenzerheide und Chur fort – mit zufriedenen Bergbahnen, Leistungsträgern, Partnern und vor allem: zufriedenen Mountainbiker:innen. Sofern es die Schneeverhältnisse und Temperaturen zulassen, sind einzelne Anlagen im Rahmen des Novemberhochs an den Wochenenden vom 29. Oktober bis 27. November 2022 in Betrieb.

Das destinationsübergreifende Bike-Königreich von Chur über Lenzerheide bis nach Arosa ist eine der Top-Bikeregionen im Alpenraum und dies nicht zufällig. «Wir dürfen auf eine erfolgreiche dritte Saison im Bike Kingdom zurückblicken, vollgepackt mit vielen Highlights und wichtigen Entwicklungen», betont Marc Schlüssel, CMO der Lenzerheide Marketing und Support AG. Per Ende September 2022 verzeichnet Lenzerheide leicht mehr Gäste und ein Umsatzplus von 8% gegenüber dem Vorjahr. «Daraus schliessen wir, dass das Angebot im Bike Kingdom überzeugt» ergänzt Marc Schlüssel.

Besonders erfreulich zu beobachten ist, wie eine junge Bike-Community heranwächst und immer mehr Familien ihren Urlaub im Bike Kingdom verbringen. Durch die gezielte Aktivierung und Weiterentwicklung der Bike Kingdom App gewann die Bike Community mit über 70'000 Downloads zudem weiter an Zuwachs. «In die digitale Kundenbeziehung und das On- und Offline Bike-Erlebnis wollen wir auch in Zukunft investieren, um weiterhin überzeugende und überraschende Momente für die Zielgruppe zu schaffen», verspricht Marc Schlüssel.

Mountainbike-Podcast: «Dirty Talk» überzeugt

Interviews in Form von lockeren Gesprächsrunden inklusive reichlich «Tech-Talk» – das gibt es im Rahmen des Schweizer Mountainbike-Podcasts «Dirty Talk» zu hören. Der Podcast wurde im Februar 2022 lanciert und ist ein gemeinsames Projekt von Talkmaster Dario Linder und dem Bike Kingdom. Was mit einer frechen Idee begann, hat sich etabliert und erfreut Mountainbike-Fans in der Schweiz mit Inside Informationen und viel Fachwissen. Nach dieser ersten Saison hat der Podcast bereits knapp 1'000 Abonnenten und die verschiedenen Folgen wurden gesamthaft über 10'000 Mal gehört.

Zu Dario Linders Interviewpartner:innen gehörten bisher Thomas «Frischi» Frischknecht, Mathias Flückiger, Alice Kühne, Ralph Näf, Florian Vogel, Anita und Caro Gehrig sowie Camille Balanche. Rekordweltmeister und Bike Kingdom Ambassador Nino Schurter ist Gesprächspartner der neusten «Dirty Talk» Folge, welche Mitte November veröffentlicht wird. Das Bike Kingdom ist mit seiner facettenreichen Trailinfrastruktur der perfekte Trainingsplatz für den Churer. «Wir sind stolz darauf, den besten Mountainbiker aller Zeiten zu unseren Partnern zählen zu dürfen», betont Marc Schlüssel. Neben der unterhaltsamen Podcast-Folge zeigt Nino in einer gemeinsamen Videoserie zudem, dass er im Bike Kingdom nicht nur trainiert.

Jubiläum: Zehn Jahre Bikepark

Der Bike Kingdom Park (früher Lenzerheide Bikepark) ist das Herzstück des Bike Kingdom und feierte diesen Sommer sein zehnjähriges Bestehen. Dies war Grund genug für diverse Attraktionen, Partys und den Release eines Dokumentarfilms, der auf die Anfänge und die Entwicklung des Parks und der Sportart Mountainbiken in Lenzerheide an sich zurückblickt. Den Film gibt es [hier](#) auf YouTube. Zudem wurden die Öffnungszeiten während der Hochsaison verlängert – der tägliche «Late Shred» bis 21.00 Uhr kam bei der Bike-Community sehr gut an und das Angebot wurde rege genutzt.

In baulicher Hinsicht wurde im Jubiläumssommer ein neues Highlight eingeweiht: der Sprung BIG DAISY bei der Talstation Rothorn. Mit der neun Meter hohen Anfahrtsrampe und einer Flugdistanz von zehn Meter gilt BIG DAISY als grösster Trickjump der Schweiz. Allein für die Landung wurden 600 Kubikmeter Erde und rund 20 Kubikmeter Holzschnitzel verbaut. Das Zielpublikum: Fortgeschrittene Fahrer:innen und Profis. «Im Bikepark werden länger je mehr grosse Sprünge gebaut. Dank BIG DAISY mit den verschiedenen Schwierigkeitsgraden bieten wir den fortgeschrittenen Fahrer:innen die Möglichkeit, sich an grosse Sprünge heranzutasten. Die Holzschnitzellandung verringert das Verletzungsrisiko und macht den Tricksprung weniger gefährlich», erklärt Chris Visscher, Shaper im Bike Kingdom Park.

Events: von World Cup bis Kids Cup

Der diesjährige Eventkalender im Bike Kingdom hätte abwechslungsreicher nicht sein können. Die Saison wurde bereits früh mit dem UCI Mountain Bike World Cup im Rahmen der Bike Kingdom Games Anfang Juli eingeläutet. Es war bereits das 7. Mal, dass sich die Weltelite der Mountainbiker:innen in Lenzerheide traf. Spannende Rennen waren auch bei den Bike Kingdom Kids Cups, einer Nachwuchs-Rennserie in der Disziplin Downhill, garantiert – sämtliche Startplätze waren ausgebucht. Auch das Bike Kingdom Feast im August und der traditionelle testRIDE im September sorgten für ein abwechslungsreiches Angebot und gute Stimmung. In Arosa war mit der Hörnli Trailjagd oder den Family Bike Vibes einiges los, ebenso in Chur mit der ÖKK Bike Revolution.

Ausblick auf die Bikesaison 2023

Nach der Bikesaison ist vor der Bikesaison: Die Hüter des Bike Kingdom sind bereits heute darum bemüht, auch im nächsten Jahr treue und neue Fans zu begeistern. Bereits sicher sind die Daten der grossen Bike Kingdom Events wie die Bike Kingdom Games mit dem UCI Mountain Bike World Cup (9. bis 11. Juni 2023), das Bike Kingdom Feast (18. bis 20. August 2023) sowie der testRIDE (8. bis 10. September 2023). Auch der Bike Kingdom Kids Cup wird in seine dritte Saison starten, die Daten werden zu einem späteren Zeitpunkt kommuniziert.

Im Bike Kingdom Park Lenzerheide werden die Öffnungszeiten im Rahmen des «Late Shred» auch in der Hochsaison 2023 verlängert. Baulich werden zudem neue Hindernisse und Abschnitte geplant. Am Erfolgsrezept der Entflechtungen wird im Bike Kingdom festgehalten, neue Trail-Angebote stecken entsprechend in der Planung.

Novemberhoch Arosa Lenzerheide

Bis Sonntag, 23. Oktober 2022, sind sämtliche Anlagen in Arosa Lenzerheide sowie Chur durchgängig in Betrieb. Solange es die Schneesituation zulässt, sind die Trails und Touren im Bike Kingdom selbstverständlich weiterhin befahrbar. Der Alpenbikepark Chur nimmt am Wochenende vom 5. und 6. November 2022 sein letztes Betriebswochenende auf. Im Rahmen des Novemberhoch sind an den Wochenenden vom 29. Oktober bis 27. November 2022 je nach Schneeverhältnissen und Temperaturen verschiedene Anlagen sowie der Bike Kingdom Park Lenzerheide geöffnet.

Pressebilder zum Bike Kingdom 2022 können Sie [hier](#) herunterladen.

Für Medienanfragen aus der Schweiz wenden Sie sich bitte an:

Pascal Krieger
Brand Manager Bike Kingdom, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 21
E-Mail pascal.krieger@lenzerheide.swiss

Für Medienanfrage aus Deutschland und Österreich wenden Sie sich bitte an:

Till Bohlig
Senior PR Manager, RASOULUTION GmbH
T +49 89 38 66 709-17
E-Mail till@rasoulution.com